



4月18日(火) たんぽぽ組



いただきます！ごちそうさまでした！



たんぽぽ組になり、午前のおやつがなくなりました。4月初めの頃は、登園してから好きな遊びをして過ごしていると、「今からおやつ？」と言っていた子ども、今では午前のおやつがない生活リズムにもすっかり慣れてきました。また、園庭やお散歩、遊戯室での活動量もグ〜ンと増えたこともあり、給食の時間が近づくと「お腹空いた〜。」「今日の給食なに〜？」と、お腹をぺこぺこに空かせながら、給食の時間を楽しみに待つ子どもたちです♪

そこで、みんなが大好きな給食と午後のおやつの様子を紹介します！

★給食★

広いランチルームでは、ゆり組、ひまわり組のお兄ちゃんお姉ちゃんも一緒です。はじめは少し緊張ぎみの子どもたちでしたが、「お皿ピカピカ〜！」「サラダ食べよう！」と、苦手なものも頑張ってお食べようとする姿が見られるようになりましたよ！



おかわり
ちょうだい！



野菜も全部
食べられるよ！



★午後のおやつ★

手洗いを済ませた子から、列に並んでおやつを取りに行きます。特にミルクや牛乳などの飲み物は、こぼさないように真剣な表情で運んでいますよ。また、おかわりが欲しい時は、お皿を持って配膳台に行き、「おかわりください！」と元気いっぱい言うことができ、おかわりも嬉しそうに完食しています♪



こぼれないように
ゆっくり運ぶよ！

おかわり
ください！

